

Der Stadtrat nimmt den Bericht zur "Gesundheitsberichterstattung mit integriertem Berichtsteil Kindergesundheit" **zur Kenntnis**. Der Bericht ist Bestandteil der integrierten Sozial-, Gesundheits- und Umweltberichterstattung und wird in diesem Rahmen fortgeschrieben.

Als Schwerpunkte für die zukünftige Arbeit im Bereich der Gesundheitsförderung resultieren aus dem vorliegenden Bericht:

1. Konzeptionierung und Umsetzung von Gesundheitsförderkonferenzen,
2. Nutzung der Gesundheitsberichterstattung bei der Prioritätensetzung für die Fördermittelvergabe im Gesundheits-, Sozial- und Jugendbereich,
3. Ausrichtung von Präventionsangeboten an den inhaltlichen Ergebnissen des Berichtes
4. Aufbau der qualitativen und quantitativen Untersuchungen zur Frühförderung von Kindern und Jugendlichen und Implementierung dieser Untersuchungsergebnisse in die integrierte Sozial-, Gesundheits- und Umweltberichterstattung.